

L'ACTUALITÉ DE LA SEMAINE

Ruban à Maubeuge et première pierre à Louvroil

Agenda chargé, vendredi, du côté de l'Agglomération Maubeuge val de Sambre. Après quelques semaines passées à régler les agendas des élus, le président de la Région, Daniel Percheron, passera cette journée-là en Sambre. Il s'agira d'abord d'inaugurer en grande pompe le pôle universitaire de Maubeuge, à côté de la cité scolaire Pierre-Forest.

Le bâtiment de plus de 6 000 m² a été investi par les équipes administratives et pédagogiques au cours de l'été et les étudiants ont commencé à fréquenter dès la rentrée scolaire. S'il a fallu attendre M. Percheron pour couper le ruban c'est que la Région a investi pas moins de 10 M € sur les 13 M € d'enveloppe globale. Les autres partenaires financiers étant l'Europe (FEDER) et l'Agglo pour la délégation de maîtrise d'ouvrage. À terme, Région et Agglo espèrent que le site attirera les jeunes du territoire pour pouvoir passer de 300 étudiants aujourd'hui à 450.

Installés à deux pas du centre-ville de Maubeuge, à proximité du site propre de transport en commun, ces étudiants pourront dans quelques mois aller se baigner à Louvroil. Profitant de la venue du président Percheron, l'Agglo a également prévu, ce même vendredi, la pose officielle de la première pierre du centre aquatique intercommunal. Entre ces deux rendez-vous, sont prévues diverses réunions : où l'on devrait parler, entre autres, de Maubeuge 2015. ■

